
CONJUGAISONS
AUXILIARES 1re GROURE: -ER 2o GROUPE: -IR

 avoir  être  aimer  manger  s'appeler  finir

PRÉSENT j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ai
as
a
avons
avez
ont

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

suis
es
est
sommes
êtes
sont

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

aime
aimes
aime
aimons
aimez
aiment

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

mange
manger
mange
mangeons
mangez
mangent

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

m’appelle
t’ appelles
s’ appelle
nous appellons
vous appellez
s’ appellent

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

finis
finis
finit
finissons
finissez
finissent

FUTUR j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

aurai
auras
aura
aurons
aurez
auront

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

serai
seras
sera
serons
serez
seront

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

aimerai
aimeras
aimera
aimerons
aimerez
aimeront

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

mangerai
mangeras
mangera
mangerons
mangerez
mangeront

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

m’ appellerai
t’ appelleras
s’ appellera
nous appellerons
vous appellerez
s’ appelleront

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

finirai
finiras
finira
finirons
finirez
finiront

PASSÉ
COMPOS
É

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ai eu
as eu
a eu
avons 
eu
avez eu
ont eu

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ai été
as été
a été
avons 
été
avez été
ont été

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ai aimé
as aimé
a aimé
avons 
aimé
avez aimé
ont aimé

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ai mangé
as mangé
a mangé
avons 
mangé
avez mangé
ont mangé

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

me suis appelé(e)
t’es appelé(e)
s’est appelé(e)s
nous sommes 
appelé(e)s 
vous êtes appelé(e)s
se sont appelé(e)s

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ai fini
as fini
a fini
avons 
fini
avez fini
ont fini

3e GROUPE: -IR, -RE, -OIR

 venir  aller  faire  prendre  pouvoir  vouloir

PRÉSENT je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

viens
viens
vient
venons
venez
viennent

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

vais
vas
va
allons
allez
vont

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

fais
fais
fait
faisons
faites
font

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

prends
prends
prend
prenons
prenez
prennent

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

peux
peux
peut
pouvons
pouvez
peuvent

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

veux
veux
veut
voulons
voulez
veulent

FUTUR je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

viendrai
viendras
viendra
viendrons
viendrez
viendront

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

irai
iras
ira
irons
irez
iront

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ferai
feras
fera
ferons
ferez
feront

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

prendrai
prendras
prendra
prendron
s
prendrez
prendront

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

purrai
purras
purra
purrons
purrez
purront

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

voudrai
voudras
voudra
voudrons
voudrez
voudront

PASSÉ 
COMPOS
É

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

suis venu(e)
es venu(e)
est venu(e)(s)
sommes 
venu(e)s
êtes venu(e)(s)
sont venu(e)s

je
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

suis allé(e)
es allé(e)
est allé(e)(s)
sommes 
allé(e)s
êtes allé(e)(s)
sont allé(e)s

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ai fait
as fait
a fait
avons 
fait
avez fait
ont fait

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ai pris
as pris
a pris
avons pris
avez pris
ont pris

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ai pu
as pu
a pu
avons 
pu
avez pu
ont pu

j'
tu
il/elle/
on
nous
vous
ils/elles

ai voulu
as voulu
a voulu
avons 
voulu
avez voulu
ont voulu

FORME NÉGATIVE IMPÉRATIF
Je ne parle pas. – Tu n’irais pas.
il n’a pas acheté. – Elle n’est pas allée.
Nous ne nous sommes pas promné(e)s.

Écoute.
Écoutez.
Écoutons.

N’écute pas.
N’écoutez pas.


